

Jeux du Canada Niagara 2022

Finale

Quebec vs British Columbia

Sujet: Le Québec remporte la médaille d'or avec une victoire de 4-3 face à la Colombie Britannique

Mercredi 17 août, 2022

Écrit par Tennis Canada

Tout était en place pour la rencontre de la médaille d'or des Jeux du Canada de 2022 entre le Québec et la Colombie-Britannique, disputée au Niagara-on-the-Lake Tennis Club. Les partisans n'ont pas manqué d'action, puisque les deux équipes ont offert une finale avec du tennis phénoménal. Mélodie Collard, qui n'a pas perdu un match de la semaine, a encore donné le ton à la rencontre pour le Québec avec une solide victoire en deux manches consécutives contre la puissante Leena Bennetto de la Colombie-Britannique.

Au simple masculin #2, les partisans ont eu droit à un match rempli d'émotions entre Qing Xu Kuang de Québec et Denny Bao de la Colombie-Britannique. Dans ce qui s'est avéré être un match fort en rebondissements, Kuang a finalement eu le dessus sur son adversaire au bris d'égalité du troisième set pour ajouter à l'avance du Québec qui menait alors 2-0. Maxime St-Hilaire a ensuite suivi les traces de ses coéquipiers avec une victoire en deux manches face à Aram Noroozian, rapprochant le Québec à une seule victoire de la médaille d'or.

Cependant, la Colombie-Britannique n'avait pas dit son dernier mot. Reece Carter (C.-B.) a fait preuve de beaucoup de courage et de résilience, alors qu'elle a fait une remontée impressionnante contre la très talentueuse Annabelle Xu, classée n° 21 au classement mondial junior. Carter a remporté le match 5-7 6-4 6-3.

Et la Colombie-Britannique ne faisait que commencer, poursuivant son élan dans les matchs de double. La paire composée de Cau et Dong (C.-B.) a vaincu Naomi Xu et Usereau en trois manches. Ren et Church (C.-B.) se sont eux aussi imposés contre You et Koua en trois manches, amenant le pointage à 3-3 entre le Québec et la Colombie-Britannique.

Le match ultime de double mixte a donc été requis pour déterminer le gagnant de la médaille d'or des Jeux du Canada de 2022. La paire québécoise de Mélodie Collard et Maxime St-Hilaire était opposée à Reece Carter et Aram Noroozian de la Colombie-Britannique dans ce qui s'est avéré être une formidable bataille. Noroozian et Carter ont remporté le premier set 7-5, mais Collard et St-Hilaire répondu sur le champ en remportant le deuxième set 6-3 après avoir tiré de l'arrière 3-0. Dans le bris d'égalité décisif de 10 points, le Québec a pris les devants et n'a jamais regardé en arrière, remportant le tie-break 10-4 et par conséquent la médaille d'or des Jeux du Canada.

L'équipe de l'Ontario complète le podium, elle qui a vaincu l'équipe de l'Alberta par le score de 5-1 pour la médaille de bronze.

Ceci conclut une semaine phénoménale de tennis, riche en émotions pour les joueurs, les entraîneurs ainsi que pour les partisans qui y ont assisté.

Match Results:

- **MS1: Maxime St-Hilaire (QC) vs Aram Noroozian (BC): 6-1 6-3**

- **MS2: Qing Xu Kuang (QC)** vs Denny Bao (BC): 6-3 3-6 7-6(2)
- **WS1: Annabelle Xu (QC) vs Reece Carter (BC)** : 7-5 4-6 3-6
- **WS2: Mélodie Collard (QC)** vs Leena Bennetto (BC) : 7-6(2) 6-1
- **MD: You/Koua (QC) vs Church/Ren (BC)**: 1-6 6-0 3-6
- **WD: Usereau/N.Xu (QC) vs Cau/Dong (BC)** : 6-4 2-6 0-6
- **XD: St-Hilaire/Collard (QC)** vs Noroozian/Carter (BC): 5-7 6-3 10-4

CLASSEMENT FINAL:

Or	Quebec
Argent	British Columbia
Bronze	Ontario
4	Alberta
5	Nouvelle-Écosse
6	Saskatchewan
7	Nouveau-Brunswick Brunswick
8	Terre-Neuve & Labrador
9	Manitoba
10	Île-du-Prince-Édouard
11	Territoires du Nord-Ouest